

# POLSEK

## Polsek Moyo Hulu Amankan Kampanye Tatap Muka Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.POLSEK.ID](http://SUMBAWA.POLSEK.ID)

Nov 7, 2024 - 17:08



Sumbawa NTB - Personel Polsek Moyo Hulu, jajaran Polres Sumbawa, melaksanakan pengamanan dan pengawasan terhadap kegiatan kampanye tatap muka terbatas salah satu pasangan calon bupati dan wakil bupati Sumbawa di

wilayah hukumnya, Kamis 7 November 2024 pagi.

Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan jalannya kampanye berlangsung dengan tertib, aman, dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Kapolsek Moyo Hulu, IPTU Zainal Arifin, SH., menjelaskan bahwa pengamanan kampanye ini merupakan bagian dari komitmen Polri dalam mendukung terselenggaranya Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 yang aman, damai, dan sejuk.

"Kami hadir di setiap rangkaian kegiatan kampanye untuk memastikan situasi tetap kondusif dan tidak ada potensi gangguan. Kami juga mengawasi pelaksanaan kampanye agar tetap tertib dan sesuai dengan peraturan yang sudah ditetapkan," ujar Kapolsek Zainal Arifin.

Menurut IPTU Zainal, kegiatan pengamanan ini melibatkan personel yang ditempatkan di berbagai titik strategis, baik di lokasi kampanye maupun di sepanjang jalur yang dilalui oleh peserta kampanye. Selain itu, pihaknya juga melakukan koordinasi dengan pihak penyelenggara dan tim pasangan calon untuk memastikan bahwa kegiatan berlangsung sesuai dengan jadwal dan aturan yang ada.

"Kami berharap dengan adanya pengamanan yang maksimal, seluruh rangkaian pilkada di wilayah Moyo Hulu dapat berjalan dengan lancar. Keamanan dan ketertiban sangat penting agar masyarakat dapat memilih dengan nyaman dan tanpa rasa khawatir," tambah Kapolsek.

Polsek Moyo Hulu akan terus mendukung kelancaran seluruh tahapan Pilkada 2024 dengan fokus pada pengamanan, agar tercipta suasana yang aman dan damai bagi masyarakat Kabupaten Sumbawa.

Dengan pengamanan yang baik, diharapkan seluruh elemen masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam Pilkada 2024 dengan penuh kedamaian dan tanggung jawab. (Adb)